

ボランティアだより NO.21

令和6年12月10日

12月7日(土)に今年度第二回目の「りとむの音楽会」が行われました。今回は連島で活動されている「メリー サウンズ バンド」をお招きし、様々な管楽器を用いてスタジオジブリの「崖の上野ポニョ」、Mrs. GREEN APPLEの「ケセラセラ」、YOASOBIの「アイドル」等人気の楽曲を演奏していただきました。楽器構成はドラム・トランペット・トロンボーン・フルート・ユーフォニウム・クラリネット・サクソです。子どもたちはよく知る楽曲なので、手拍子しながらリズムに乗って聴いていました。後半では、りとむのみなさんとのコラボレーションで「明日があるさ」を披露していただきました。りとむのみなさんからは、絵本の朗読や楽しいクリスマスグッズを紹介していただきました。また、子どもたちも参加して「キラキラ星」をハンドベルで演奏したり、「サンタが街にやってきた」を歌ったりしました。12月の開催ということで、クリスマスムードあふれる演奏会になりました。次回は来年の7月に予定しています。時期が来ましたら募集案内を児童に配付しますので、興味のある方はぜひ参加してみてください。

メリー サウンド バンドのみなさんの演奏



ハンドベルで
「キラキラ星」
演奏するよ。



りとむのみなさんと一緒に歌ったり演奏したりしました